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Prot. 4120 

Tit. II Cl. 8       Parma,11 gennaio 2022 

 

 Ai membri del 

Consiglio del Personale Tecnico Amministrativo 

 

 
Il Consiglio del Personale Tecnico Amministrativo è convocato in modalità telematica, via Teams,  
il giorno  
 

19 gennaio 2022 alle ore 11:00 
 
con il seguente ordine del giorno  
 

1. Ripresa delle attività per l’anno 2022.  
 

 
Si prega di giustificare l’eventuale assenza con e mail.  
Cordiali saluti. 

Carla Sfamurri 
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RESOCONTO 

 SEDUTA DEL CONSIGLIO DEL PERSONALE TECNICO 
AMMINISTRATIVO  

DEL 19 GENNAIO 2022 

 
Ripresa delle attività per l’anno 2022 

La Presidente comunica al CPTA che il Direttore generale e il Rettore hanno ricevuto il calendario degli 

incontri del CPTA predisposto per l’anno 2022 e che il DG si è detto disponibile a partecipare agli incontri 

quando si renda necessaria la sua presenza  

La Presidente comunica inoltre che a breve il Personale dell’Ateneo riceverà mail con la procedura per 

accedere ai parcheggi dei Plessi di San Francesco, B.go Carissimi e P.le San Michele, rispondendo finalmente 

alle richieste e sollecitazioni dei colleghi su un tema che da tempo aspetta una soluzione. 

Si procede poi a parlare del questionario sul benessere organizzativo inviata al CPTA solo per conoscenza e 

informazione. Il questionario è stato visionato e incrementato dalla prof Chiara Panari docente ad economia 

la quale ha aggiunto specifici quesiti, mentre la struttura del questionario prevede parti obbligatorie previste 

da CIVIT. 

Si osserva che così come è impostato il questionario, visti i dati richiesti a chi lo compila, non garantisce un 

completo anonimato.  

Il Consiglio discute su una possibile modifica e si arriva alla decisione di proporre uno nota nella quale si 

apprezza il lavoro fatto e si evidenzia che con i dati richiesti il questionario non risulta anonimo soprattutto 

per il personale afferente a specifiche strutture. Si decide di chiedere nella nota quale sia l’obiettivo 

dell’Amministrazione perché se ad esempio l’obiettivo è quello di rilevare le aree in “sofferenza” si 

potrebbero ad esempio togliere i dati riguardo l’età e l’anzianità di servizio. Mentre se l’obiettivo di Ateneo 

fosse più ampio si potrebbero togliere ad esempio luogo di lavoro e area di afferenza. 

Viene successivamente riferito di quanto appreso nell’ultima riunione della PPQ. Alla riunione sono stati 

presentati i Piani dei dipartimenti il Piano azioni positive, il Piano trasparenza e il piano Integrato azioni e 

obiettivi. Il POLA è stato solo citato come parte del piano. 

Viene messo in evidenza come sul POLA ci sia poca attenzione da parte dell’Amministrazione. 

Si dà mandato al gruppo di lavoro sul lavoro agile di predisporre un documento da sottoporre al CPTA alla 

prossima riunione il giorno 02/02/2022 

Si forniscono poi aggiornamenti sul progetto Compiti con UNIPR proposto dal CPTA ed inserito nel piano 

delle azioni positive, per cominciare ad avviare la fase attuativa del progetto. Sembra essere risolto il nodo 

riguardante le questioni assicurative inquadrando l’attività compiti con UNIPR come attività istituzionale. 

Occorre attivarsi, anche a seguito della riunione avvenuta con il Coordinatore della Commissione per il  PNRR, 



 
 

 pag. 3 

per una valutazione del progetto affinchè esso possa inserirsi quale segmento di una progettualità di più 

ampio respiro, una volta usciti i relativi bandi. 

La presidente informa che è stata rimandata alle organizzazioni sindacali una nuova  stesura del nuovo orario 

di lavoro, il CPTA farà richiesta di prenderne visione. 

2. Approvazione verbale sedute precedenti 

La Presidente chiede la presa d’atto del verbale della seduta del  03 dicembre 2021 messo a disposizione di 

tutti i Consiglieri sulla piattaforma TEAMS il giorno XXXXXX 2022.  Non ci sono osservazioni, i consiglieri 

approvano all’unanimità. 

 
 
Alle ore 13:11 la seduta è tolta  
 
Parma,  
 
La segretaria        La Presidente 
Caterina Mantovani          Carla Sfamurri 
 
 
 
 
 


